

Les gants du coeur

Écrit par Administrator

Jeudi, 26 Novembre 2009 20:28 - Mis à jour Mercredi, 27 Janvier 2010 20:51



Actuellement étudiants en première année de DUT Techniques de Commercialisation, orientation Génie de la Distribution Industrielle (DUT TC GDI), la validation de notre diplôme prévoit la réalisation d'un projet étudiant, qui a pour but de promouvoir la formation DUT TC-GDI située à L'I.U.T. de Charleville-Mézières.

Nous avons souhaité organiser un gala de boxe allant de la boxe éducative à la boxe professionnelle en passant par la boxe amateur dans le but de faire découvrir ce sport en collaboration avec le Club Sportif Nouzonville Ardennes (CSNA). Le hasard nous a mis en relation avec un jeune enfant malade passionné de boxe. L'idée de faire découvrir la boxe aux jeunes enfants malades est donc devenue l'objectif principal.

Nous avons donc contacté le président de l'Association dont fait parti Jérémy, jeune enfant de 8 ans atteint d'une leucémie dont le rêve était de devenir boxeur. Nous lui avons proposé de reverser les bénéfices réalisés lors de cette soirée dans le but de les aider dans leur combat. Au cours de ce gala, l'Association « Don de sang des Ardennes » présentera les actions qu'elle mène, c'est-à-dire la recherche de donneurs de sang, plasma, plaquettes mais aussi de moelle osseuse et d'organes.